

wt

/ Mittwoch, 29. Dezember 2021 6

Gottesdienste an Silvester

BURGSALACH/OBERHOCHSTATT - Um wie an Weihnachten wieder möglichst vielen Gemeindegliedern in Burgsalach und Oberhochstatt einen Gottesdienstbesuch zu ermöglichen, hält Pfarrer Reinhold Friedrich an Silvester vier Gottesdienste.

In Burgsalach finden zwei um 13.30 und um 16.30 Uhr statt, in Oberhochstatt um 15 und um 18 Uhr, jeweils mit Feier des Abendmahles.

Bei den Gottesdiensten gilt die Abstandsregeln von 1,5 Metern (mit FFP2-Masken). Die Plätze sind gekennzeichnet, es müssen deshalb keine Kontrollen für die Gottesdienstteilnahme durchgeführt werden. Ehepaare und Familien dürfen zusammensitzen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Brot und Wein (in kleinen Abendmahlskelchen) werden unter Einhaltung des vorgegebenen Hygiene- und Schutzkonzeptes in die Kirchenbänke gebracht und verteilt. wt